

TARIF PPN UNTUK KEGIATAN MEMBANGUN SENDIRI

Sejumlah pekerja melakukan penyelesaian pembangunan rumah di kawasan Batam Centre, Batam, Kepulauan Riau, Minggu (10/4). Kementerian Keuangan melakukan penyesuaian tarif pajak pertambahan nilai (PPN) bagi kegiatan membangun sendiri (KMS) baik rumah hingga bangunan usaha sesuai Peraturan Menteri Keuangan Nomor 61/PMK.03/2022.



Sri Mulyani Sebut Kolaborasi G20 Maupun ASEAN Perlu Terus Diperkuat

Sri Mulyani menyampaikan terdapat beberapa strategi Indonesia yang dapat dijadikan contoh bagi negara-negara ASEAN, yakni pelebaran defisit di atas tiga persen Produk Domestik Bruto selama tiga tahun setelah selama 15 tahun terakhir.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani menyebutkan kolaborasi di tingkat global seperti pada forum G20 maupun kerja sama regional di ASEAN perlu terus diperkuat dan konsisten dilanjutkan.

Hal ini diungkapkan dalam rangkaian pertemuan Menkeu dan Gubernur Bank Sentral ASEAN pada 7-8 April 2022 yang pada tahun ini berada pada keketuaan Kamboja. "Tantangan pembangunan saat ini tidak dapat ditangani secara individu," kata Sri Mulyani dalam keterangan resmi di Jakarta, seperti dilansir Antara, Minggu (10/4).

ASEAN merupakan ka-

wasan yang memiliki daya tahan di tengah pandemi dan Indonesia berkontribusi pada pencapaian positif tersebut terlihat dari pertumbuhan ekonomi ASEAN yang positif sebesar 2,9 persen di tahun 2021, seiring dengan itu Indonesia mampu tumbuh positif 3,69 persen pada tahun lalu.

Baik ASEAN maupun Indonesia juga menahan kontraksi yang dalam di tahun 2020 di mana sebagian besar kawasan maupun negara mengalami kontraksi yang lebih berat, sehingga hal ini tidak terlepas dari respons kebijakan pemerintah dalam penanganan pandemi dan pemulihan ekonomi.

Sri Mulyani pun menyampaikan terdapat beberapa strategi Indonesia yang dapat dijadikan contoh bagi negara-negara ASEAN, yakni pelebaran defisit di atas tiga persen Produk Domestik Bruto (PDB) selama tiga tahun setelah selama 15 tahun terakhir.

Kemudian, fleksibilitas APBN agar dapat responsif mendanai kebutuhan yang sangat prioritas di kala pandemi yaitu kesehatan dan sosial, serta gotong royong alias burden sharing dengan pihak lain seperti pemerintah daerah terkait pelaksanaan program bantuan sosial dan Bank Indonesia terkait pendanaan penanganan pandemi.

Dalam konteks mobilisasi penerimaan perpajakan yang menjadi tantangan bagi kawasan ASEAN yang berkembang, Sri Mulyani menyampaikan kebijakan perpajakan tidak diarahkan untuk penerimaan melainkan relaksasi selama pandemi. Namun ke depan seiring pemulihan, Pemerintah

Indonesia merancang konsolidasi fiskal dengan hati-hati dan terukur agar tidak mengganggu pemulihan ekonomi.

Di sisi lain, komitmen Indonesia dalam pengendalian iklim juga semakin kuat, bahkan Indonesia bersama Bank Pembangunan Asia (ADB) sedang merancang Mekanisme Transisi Energi (ETM) untuk memensiunkan dini PLTU Batu Bara dan mengalihkannya ke Energi Baru Terbarukan (EBT).

Ia berharap bauran pembiayaan Bank Pembangunan Multilateral, swasta, mitra bilateral, dan lain-lain bisa semakin mendukung transisi yang adil dan terjangkau.

Terkait digitalisasi dalam sektor jasa keuangan, seiring dengan perkembangan teknologi saat ini, ASEAN diharapkan mampu beradaptasi dengan perkembangan layanan keuangan digital, mulai dari teknologi yang digunakan hingga pengembangan produk keuangan baru.

Selain itu, kerja sama keuan-

gan ASEAN untuk mengintegrasikan keuangan di kawasan juga perlu diperkuat dengan melakukan pertukaran pandangan mengenai peraturan terkait dan koordinasi yang lebih baik di antara komite kerja ASEAN.

Ia pun turut mengapresiasi kemajuan atas inisiatif liberalisasi jasa keuangan, termasuk perundingan kerja sama antara ASEAN dengan Australia dan Selandia Baru. "Potensi dari integrasi dan kerja sama antara negara tersebut diharapkan berdampak signifikan untuk pemulihan pasca-pandemi di kawasan," kata Sri Mulyani.

Di akhir pertemuan, dirinya menyampaikan apresiasi kepada Kamboja sebagai keketuaan ASEAN 2022 dan sebagai negara yang akan menjadi ketua ASEAN 2023, Menkeu dan Gubernur Bank Indonesia menyatakan kesiapan untuk memimpin forum dan pertemuan tahunan ASEAN tahun 2023 mendatang. • pan



PULAUINTAN
General Contractor



PLN Sempurnakan Sistem Digital Rantai Pasok Kelistrikan

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) melakukan penyempurnaan sistem digital rantai pasok material kelistrikan terpadu demi meningkatkan kecepatan dan ketepatan layanan kepada pelanggan.

Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo mengatakan digitalisasi rantai pasok material kelistrikan sangat penting bagi perseroan karena jumlah material yang dikelola di gudang-gudang PLN sangat banyak dan bervariasi, sehingga mustahil bisa dilakukan pengelolaan dengan baik jika dilakukan secara manual.

"Kami memiliki tanggung jawab besar untuk memberikan pelayanan prima kepada lebih dari 82 juta pelanggan. Diperlukan sistem informasi rantai pasok material kelistrikan yang terpadu agar setiap permintaan pelanggan mulai dari keluhan, penyambungan baru hingga tambah daya dapat dilayani dengan cepat," ujar Darmawan dalam keterangan di Jakarta, di lansir dari Antara, Sabtu (9/4).

Pada 7 April 2022, Darmawan mengunjungi Gudang

Unit Layanan Pelanggan (ULP) Kota Cikarang dan Gudang Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Bekasi.

Dalam kunjungan itu, ia menemukan bahwa ketersediaan material sudah memadai dan sistem digital telah diterapkan masih perlu perbaikan di berbagai aspek.

Pergerakan material mulai dari diterima oleh Unit Induk dari Pabrik, didistribusikan ke UP3, ULP, hingga ke petugas di lapangan telah menggunakan Aplikasi Gudang Online dan SAP.

Namun, Darmawan menilai perlu ada perbaikan dari sisi material fast moving karena ditemukan adanya disparitas antara jumlah stok yang ada di aplikasi dengan jumlah stok real di dalam gudang.

Hal ini berdampak pada tidak akuratnya perencanaan pengadaan material.

Sebagai contoh stok kWh meter untuk penyambungan baru pelanggan atau Miniatur Circuit Breaker (MCB) yang dibutuhkan untuk penambahan daya. • dro

Summarecon Mutiara Makassar Luncurkan Hunian Klasik Modern Berkonsep Parallel Living Area



MAKASSAR (IM) - Summarecon Mutiara Makassar (SMM) merilis produk terbarunya, The Topaz Residence tipe The Sherry.

Tipe terbaru ini mengusung arsitektur klasik bergaya Eropa yang tak lekang oleh waktu dengan sentuhan aksesoris hitam modern.

Ditawarkan dengan harga mulai Rp1,1 miliar, harga sudah termasuk PPN 11% dan BPHTB. Untuk melakukan pembelian, calon konsumen dapat melakukan pendaftaran CBC (Customer Booking Code) mulai Kamis, 14 April 2022.

"Tipe Sherry memiliki layout yang inovatif dengan mengusung konsep parallel living area di mana ruang keluarga, ruang makan dan dapur terintegrasi tanpa sekat memberikan kenyamanan yang lebih luas bagi



penghuni untuk menikmati kekerabatan keluarga. Seiring kebutuhan akan ruang terbuka yang semakin tinggi, The Sherry juga menyediakan outdoor space yang dapat dijadikan sebagai ruang makan outdoor di kala ingin mencari suasana baru saat berada di rumah," urai Direktur PT Summarecon Agung Tbk. Sharif Benyamin, dalam siaran pers tertulis, Minggu (10/4).

Sharif Benyamin menambahkan, hadir dengan 4 tipe pilihan yaitu Red Sherry, Red Sherry Corner, Brown Sherry dan Brown Sherry Corner dan luas bangunan mulai dari 96 m2 meter dengan pilihan 3-4 kamar.

Underground utilities sudah meliputi jaringan kabel PLN, fiber optic hingga sambungan air PDAM.

Saat ini telah tertanam sebanyak lebih dari 3.000 pohon di kawasan SMM menjadikan suasana SMM semakin hijau dan teduh.

Dilengkapi fasilitas kluster seperti Club House untuk kegiatan sosial antar keluarga atau penghuni dan sebagai alternatif tempat bekerja dari lingkungan

dekat rumah (work from club house), kolam renang dewasa dan anak-anak, taman bermain anak, area hijau terbuka yang teduh sebagai tempat berolahraga dan jogging setiap hari serta Town Management yang profesional dan sistem keamanan 24 jam dengan CCTV.

Bazaar Ramadan

Menyambut Bulan Suci Ramadan, saat ini digelar Bazaar Ramadan di Rainbow Food Centre yang berlokasi di gerbang masuk SMM.

Diselenggarakan mulai 8 - 29 April 2022 mulai dari pukul 16.00 hingga 20.00 WITA.

Bazaar ini menghadirkan sebanyak 10 tenant makanan yang menjual berbagai variasi makanan untuk terbuka seperti pudding, salad, chicken wings, kebab, nasi prasmanan juga 3 tenant fashion, 3 food truck, tenant sepeda hingga otomotif.

Melalui kegiatan bazaar ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan warga SMM dan sekitar akan pilihan menu dan tempat ngabuburit dan berbuka puasa. • kris



FIT HUB

PRESALE SPECIAL PRICE

Rp **199 RIBU** PER BULAN NO ADMIN FEE



FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

Contact Us

THATA
0812 1288 0882